

神栖市で『発達障害講演会』

見方を変えればうまくいく
支援の鍵はリフレーミングあり!!

講師は星槎大学の阿部利彦准教授



讀書◎阿伯和薩先生



大勢が駆けこみた発達障害講演会

違う見方で捉え直すリフレーミング

すこく遠くの音が聞こえる
掃除機の音が大きく聞こえる
研ぎ澄まされた感覚が続き、しんどい

「感覚の過敏さ」が立つ子とともにたちへの対話を回部先生は次のように講演した。



司会は神栖市社協の

も 味覚の敏感さ

味覚の敏感さは、人間の個性や年齢、性別などによって大きく異なります。一般的には、日本人ほど敏感な人は多いとされていますが、これは文化や食文化の影響を受けた結果であるともいえます。また、味覚は年齢とともに衰える傾向があります。しかし、年齢に関係なく、健康的な生活習慣や適度な運動によって味覚を保つことは可能です。

味覚が敏感な人の特徴として、以下の点があげられます。

- 1. 食事の量が少ない傾向がある。
- 2. 食事の質が重視される。
- 3. 食事の頻度が少ない。
- 4. 食事の時間间隔が長い。
- 5. 食事の内容が単純化される。

これらの特徴から、味覚が敏感な人は、食事の量を減らして、質を重視する傾向があると言えます。また、食事の頻度が少ないため、一日のエネルギー摂取量が減少する可能性があります。そのため、適度な運動や健康的な生活習慣を維持することが重要です。

味覚が敏感な人の特徴として、以下の点があげられます。

- 1. 食事の量が少ない傾向がある。
- 2. 食事の質が重視される。
- 3. 食事の頻度が少ない。
- 4. 食事の時間间隔が長い。
- 5. 食事の内容が単純化される。

これらの特徴から、味覚が敏感な人は、食事の量を減らして、質を重視する傾向があると言えます。また、食事の頻度が少ないため、一日のエネルギー摂取量が減少する可能性があります。そのため、適度な運動や健康的な生活習慣を維持することが重要です。

のせ くいとべ！る緒、

西日本では「おもろい」が「おもしろい」と書かれていたり、「おもしろい」が「おもしろ」と略されていることがあります。また、東北地方では「おもしろい」が「おもしろ」と略されたり、「おもしろ」と「おもしろい」が混在していることがあります。

内閣府利活用説明会のアプローチ	ルネシタ・エベリ
早稲田大学・農政学部 卒業 東京農業大学で 農芸会科学研究後、 東京社会農業研究所で 生活支援パートナー(現 ・ショートコース)、東京 都足立区教育委員会所管	「免許が気にならな い」→入門(季刊) 「免許が読める字 のサポート」 「毎月を読みこなす いく特別支援読み方」
レーミング(中高生用)	「

（成）
貿易方を委されねば
いくつ発達が急にない
の子育てリフレーム
（中央法規用語）